
民生・児童委員の推薦に関する私の意見 

 

民生委員はあくまで自治会とは別組織のボランティア活動であり、誰もそれを

強要できるものではありません。 

また、函南町から求めらているのは、推薦の「お願い」であり、いくら行政から

のお願いだからいって、必ずそれに応えねばならないものでもありません。 

 

このような理由から、私はそもそも推薦などする必要が無いと考えています。 

 

ただし、自ら進んでこういったボランティア活動をしたいと希望する方もいら

っしゃるでしょう。 

そういう人達に民生委員になるチャンスを奪ってはなりません。 

だから委員を募集していること自体の告知はした方がいいと思います。 

 

民生委員がいないと、たちまち生活が困る人もいるのではないかと心配する方

もいるでしょう。 

しかし、そういった人達を守るのも私たち自治会の役割です。 

 

「別組織」に頼るのではなく、私たちが私たち自身の考えを持って活動すべきで

す。 

 

その上で、民生委員の制度を利用する必要があるのならば、 

その時はじめて、その必要性に応じたしかるべき人物を推薦すればいいのです。 
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